

Der Sportverein Marbach und die Landjugend bedanken sich bei der Sparkassenstiftung der Landesbank Kreissparkasse

Unter der Federführung der Ortsverwaltung wurde im Sommer 2020 in Marbach in einem Gemeinschaftsprojekt ein Beachvolleyballplatz angelegt. Die Initiative ergriffen hierbei der ortsansässige Sportverein sowie die Landjugend. Bei der offiziellen Einweihung, welche coronabedingt auf den 23.08.2021 verschoben wurde, bedankte man sich bei der Sparkassenstiftung für die hilfreiche Spende.



„Es ist schön zu sehen wie sich die Beachvolleyballanlage zum Treffpunkt für Jung und Alt entwickelt hat und dass wir mit unserer Förderung das Projekt unterstützen konnten“, freut sich der Vorstandsvorsitzende der Kreissparkasse Michael Hahn.